



16ème législature

Question N° : 14801	De M. Jocelyn Dessigny (Rassemblement National - Aisne)	Question écrite
Ministère interrogé > Économie, finances, souveraineté industrielle et numérique		Ministère attributaire > Économie, finances, souveraineté industrielle et numérique
Rubrique > agroalimentaire	Tête d'analyse > La reprise de la biscuiterie de Château-Thierry	Analyse > La reprise de la biscuiterie de Château-Thierry.
Question publiée au JO le : 06/02/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Jocelyn Dessigny alerte M. le ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique sur la fermeture du site de production emblématique du groupe agroalimentaire Mondelez, anciennement Lu-Belin, à Château-Thierry. 61 salariés en CDI sont concernés et la disparition de ce site de production emblématique pour le sud de l'Aisne est catastrophique. Le site de production est vieillissant et nécessiterait de ce fait de coûteux travaux de modernisation des équipements. L'inflation sur les matières premières que sont le sucre, le cacao, les céréales, le beurre, etc. constitue un frein à l'investissement dans la production de ce site. Le Gouvernement doit tout faire pour empêcher la fermeture sèche d'une entreprise supplémentaire en France. Il lui demande quelles sont les meilleures conditions de reprise que le Gouvernement va proposer pour ce site.